



2024年の主な変化(予定)

1月	新NISA開始、台湾総統選挙	8月	パリパラリンピック開幕
2月	タイラー・スワift来日公演	10月	社会保険の適用範囲拡大
3月	東京でフォーミュラE決勝	11月	新居浜市長、西条市長、東温市長、上島町長選挙、アメリカ大統領選挙
4月	建設業・運送業等に残業規制	12月	健康保険法廃止
6月	定期減税実施		
7月	新紙幣発行、パリオリンピック開幕		

皆様、新年もよろしくお願ひいたします。新年早々に「おめでとうございます」と言えなくなつた方々、並びにご親族の方にお見舞い申し上げます。

昨年の工コシティ松前プランを開くいたたまわれない新年の始まりとなりました。被害にあわれた方々、並びにご親族の方にお見舞い申し上げます。

ト昨年の工コシティ松前プランは空港につながる外環道工事など、春先に完工するなど、この数年の右肩上がりの業績を継続する年になりました。しかし、一転して今年は厳しい年になりそうな見通しなつておられます。そんな中ですが念願の大

型吸引車(ハイキューム車)の新車を導入することができました。18年頑張つてもらつた旧車両ですが、まだまだ引退することなく大型吸引車3台体制で迅速お客様のSOSに答えられ売り上げに活躍してくれることでしょう。

一方の垣生プラントは産廃陶磁器とガラスびんに加え四国四県と福山市の家庭から出る廃ガラスびんを受け入れしておりますが、ほぼ例年通りの売り上げが見込まれ横ばい状態です。今年は改める年にするため新規事業を温めています。

今年もエコシティは干支の辰(龍)の様に天高く邁進しますので皆様宜しくお願ひい

うご期待ください。笑。今年もエコシティは干支の辰(龍)の様に天高く邁進しますので皆様宜しくお願ひい

うご期待ください。笑。今年もエコシティは干支の辰(龍)の様に天高く邁進しますので皆様宜しくお願ひい

うご期待ください。笑。今年もエコシティは干支の辰(龍)の様に天高く邁進しますので皆様宜しくお願ひい

うご期待ください。笑。今年もエコシティは干支の辰(龍)の様に天高く邁進しますので皆様宜しくお願ひい

うご期待ください。笑。今年もエコシティは干支の辰(龍)の様に天高く邁進しますので皆様宜しくお願ひい

有田建設株式会社 代表取締役社長 有田功祐



令和6年あけましておめでとうございます。皆様健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は有田建設株式会社への暖かいご支援、ご指導ありがとうございます。2024年も引き続き暖かいご支援を賜りま

すようお願い申し上げます。昨年は受注工事も少なくはありませんが弊社社員のグレード会社への出向などお世話になりました事お礼申し上げます。現在の受注工事は県工事の河川災害無事故での工事完成に取り組んでまいります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

今年も引き続き暖かいご支援を賜りま

すようお願い申し上げます。昨年は受注工事も少なくはありませんが弊社社員のグレード会社への出向などお世話になりました事お礼申し上げます。現在の受注工事は県工事の河川災害無事故での工事完成に取り組んでまいります。本年もどうぞよろしくお願いいたしました。

今年も引き続き暖かいご支援を賜りま

すようお願い申し上げます。弊社にて、新規事業として、建設業界の解体・撤去などを主に取り入れてお客様により良い提案ができるよう精進してまいります。弊社にて、新規事業として、建設業界の解体・撤去などを主に取り入れてお客様により良い提案ができるよう

精進してまいります。弊社にて、新規事業として、建設業界の解体・撤去などを主に取り入れてお客様により良い提案ができるよう

精進してまいります。弊社にて、新規事業として、建設業界の解体・撤去などを主に取り入れてお客様により良い提案ができるよう

精進してまいります。弊社にて、新規事業として、建設業界の解体・撤去などを主に取り入れてお客様により良い提案ができるよう

令和6年あけまして

おめでとうござい

ます。

皆様健やかに新春をお

迎えのこととお慶び申

し上げます。

今年も引き続き暖かいご支援を賜りま

すようお願い申し上げます。

</

オーダーメイドという“価値”を提供する住宅事業



謹んで新春の祝詞を申し上げます。昨年は格別なご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年5月に新たな住宅事業として誕生した【Sugomoru.】、同時にOPENの一宮町モデルハウスは令和6年4月末まで展示公開中です。既に夏・冬を経過し「住ごもれる家」というコンセプト同様に拘った住宅性能において、中でも気密性能(C値0.3cm²/m²)・断熱性能(等級5)の高さを実証しております。

冬は最低気温3°Cの条件下でリビングエアコンのみ可動させ、翌朝の室温は1階トイレでリビングとの温度差-2°C、2階の書斎は温度差-1°Cと優れた断熱性能を発揮。統計史上過去最高の平均気温を観測した昨夏も、冬場での高い効果を実証済みです。吉田兼好が「家の在り様は夏を旨とすべし(徒然草)」と謳ったように、日本の住宅は「夏」の対策が重要とされます。故に建築地の環境調査を丁寧に実施し、季節ごとの日照角度を計算したプランニング等(間取り・窓配置・庇設置など)により、部材性能だけでは対処できない部分を設計力・提案力で補います。これも【Sugomoru.】の強みの一つです。

国が推進する高性能化の時流においても、私たちは高い性能だけでなく「お家時間をおもに楽しむ快適にする事」を大前提とした「価値ある」設計と、お客様に寄り添ったサポートでより良い生活を皆様へお届けします。引き続き皆様の暖かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。



新規事業二課

ハウジングプランナー

二級建築士

藤原 正之

ホームページ

Instagram

※詳細はHP・Instagramにて <https://sugomoru.com/>

皆様、新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。昨年は、新型コロナウイルスの感染拡大やワークライナ等の課題がありました。辰年は、中国の伝説上の動物「龍」の子供です。龍は、強力で勇敢な存在として知られています。辰年は「辰年」です。辰は、しかし日本経済は着実に回復し、社会は徐々に元の姿を取り戻しました。辰年を迎えるにあたり、私は、龍の持つ力強さと勇気には、挑戦する意気を新たにします。具体的には、以下の3つの目標を掲げています。

1つ目は、お客様の声に耳を傾け、より良いサービスを提供すること。2つ目は、新設したビジネスチャンスを創出すること。3つ目は、成長できるような環境に飛び込むことです。本年も皆様のご支援を賜りますよう、よろしくお願ひ申します。これらの目標を達成するために、ルミノシティー一丸で、2つ目は、お客様の声に耳を傾け、より良いサービスを提供すること。3つ目は、成長できるような環境に飛び込むことです。本年も皆様のご支援を賜りますよう、よろしくお願ひ申します。心よりお祈り申し上げます。

株式会社 ルミノシティー **0897-37-0771**
【インフォメーションセンター】新居浜市東田3丁目乙45番地
美しが丘にいはま 検索

シティプラスホールディングス

土木現場レポート

急傾斜地崩壊対策工事を終えて



株式会社 青い鳥
取締役 渡辺 淳子



新年あけましておめでとうございます。旧年中は、株式会社青い鳥指定土木介護支援センター青い鳥・ケアスティーリー青い鳥・ケアスティーリー青い鳥に格別のご高配を賜り誠にありがとうございました。昨年より、居宅支援事業所のケアマネージャーは5人体制となり、より充実した提供をしてまいります。昨年5月からは、新型コロナウィルス感染症も5類に分類され、生活も通常に戻りつつあります。本年もよろしくお願いいたします。

本工事は前年度に引き続き、おそれのある急傾斜地崩壊対策工事をします。本工事では斜面のオーバーハング部分を掘削するにより、斜面の風化・侵食を防止することができます。本年もよろしくお願い致します。

本工事は前年度に引き続き、おそれのある急傾斜地崩壊対策工事をします。本工事では斜面のオーバーハング部分を掘削するにより、斜面